

REPORTER

Rumah Warga Roboh, Koramil 0824/22 Balung Turun Tangan Lakukan Karya Bakti TNI Bersama Warga

Siswandi - BALUNG.REPORTER.CO.ID

Jan 18, 2024 - 11:29



JEMBER – Hujan lebat disertai angin yang turun pada Rabu 17/01/2024 mengakibatkan rumah Bu Na'l 65 tahun pekerjaan buruh alamat di Dusun Lohon Desa Karangsemanding roboh koraban jiwa nihil, kondisi rumah berdinding anyaman bambu dengan kerangka rumah dari bambu, memang sudah banyak yang lapuk termakan usia, sehingga pada Kamis 18/01/2024 personel Koramil 0824/22 Balung bersama warga sekitar melaksanakan karya bakti TNI.



Kegiatan Karya bakti TNI tersebut dengan sasaran pembersihan puing-puing reruntuhan, memilah material yang masih dapat digunakan dan besuk akan dilanjutkan dengan pembangunan, sehingga Bu Na'l dapat segera menempati rumahnya kembali, saat ini Bu Na'l masih menginap di rumah tetangganya.

Dengan kondisi korban seperti ini Danbramil 0824/22 Balung menurunkan 6 orang personelnnya untuk membantu percepatan pembersihan puing-puing reruntuhan.

Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono membenarkan adanya kegiatan karya bakti TNI tersebut, ini wujud keprihatinan kita terhadap kondisi korban, sehingga saya memerintahkan anggota yang tidak ada kegiatan dinas lainnya untuk membantu percepatan pembersihan disana, hingga nanti membantu percepatan pembangunanya.



Sementara itu Aris S Kepala Dusun Lohon Desa Karangsemanding, dalam wawancaranya menyatakan terima kasihnya kepada Danramil 0824/22 Balung yang telah menurunkan anggotanya untuk membantu pembersihan hingga pembangunannya nanti, mengingat kondisi Bu Na'l memang merupakan keluarga kurang mampu.

Saya bersama warga tentunya sangat berterima kasih dengan turunya bapak-bapak TNI dari Koramil 0824/22 Balung ini akan semakin memotivasi semangat gotong royong warga dalam membantu percepatan penyelesaian pembangunan rumah ini dan agar Bu Na'l dapat segera menempatinya kembali. Ujar Kepala Dusun.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi mendukung terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Koramil jajarannya, yang peka dan responsive terhadap kondisi diwilayahnya.



Hal ini memang harus menjadi bagian dari tugas koramil selaku aparat kewilayahan, selaku bagian dari perkuatan TNI di daerah, dalam menjalankan misi TNI PRIMA yaitu Profesional, Responsif, Integratif, modern dan adaptif, dalam mengemban tugasnya diwilayah tanggungjawabnya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)